

CHUR

Oblamatik ist in ihr neues Firmengebäude umgezogen



Bild: Ingo Rasp

Ein grosser Moment für das Churer Hightech-Unternehmen Oblamatik: Die 80-köpfige Firma ist nach einer zweijährigen Bauphase und pünktlich zum 20-jährigen Jubiläum in ihr neues Gebäude auf dem Churer Rossboden eingezogen. Wie Oblamatik in einer Mitteilung schreibt, ist ihr neues Innovations- und Technologiezentrum vom Bund als energetisch einzigartiges Leuchtturmprojekt ausgezeichnet worden. Der Neubau bietet laut Mitteilung Platz für über 100 Mitarbeitende. Neben Einzel- und Teamarbeitsplätzen sind im Gebäude auch Begegnungs- und Ruheräume, eine Bibliothek, ein Workout-Room und das Restaurant «Allegra» untergebracht. (red)